



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 423
06 de agosto de 2019

Entrega firmas lideresas universitarias a la Asamblea Nacional

El martes 30 de julio, se realizó la entrega formal de las firmas de apoyo a la Nación Sápara del Ecuador, recabadas en la Reunión de Lideresas Universitarias de todo el País, organizado por el Vicerrectorado Académico de la Universidad Central del Ecuador, a la Comisión Especializada Permanente de los Derechos Colectivos Comunitarios y la Interculturalidad de la Asamblea Nacional.

Mónica Mosquera al hacer entrega de las firmas al Asambleísta Tito Puanchir, relató que la Nación Sápara envió a las Universidades, una urgente carta pidiendo ayuda, para evitar que su territorio sea concesionado a empresas petroleras, pues significaría el fin de una Historia de 8.000 años de su pueblo.

Alejandro Santillán explicó que la petición se la trató no política, si no académicamente y se comprobó que todo lo dicho allí es verdad, que los 283 Sáparas son los últimos sobrevivientes de la masacre del caucho, en donde desapareció el 90% de su pueblo. Y ahora a los sobrevivientes quieren sacrificarlos nuevamente, con el argumento de que es en beneficio del país, concesionando su territorio sin consentimiento de su población.

Marta Palacios recalcó que tras el desastre ambiental ocasionado por la Texaco Chevron en el nororiente, es absurdo pensar que un pueblo tan pequeño pueda sobrevivir al extractivismo. Recalcó entonces el apoyo de la Universidad Central del Ecuador y de otras universidades para su supervivencia.

El Asambleísta Tito Poanchir agradeció a nombre de los Primeros Pueblos la solidaridad universitaria y ofreció su apoyo para tratar de crear junto a estas instituciones una Facultad de Ciencias Étnicas.
M.P

